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平成２６年旭市議会第４回定例会一般質問表 

 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
林  七 巳  

 

 
１  新庁舎建設について  

(1)  候補地の一つでパブリックコメントで最有力地と

なっている文化の杜公園について、その建設目的

と完了年月日は  
(2)  庁舎を建設した場合の公園に係る補助金の返還額

は  
(3)  用途変更の手続きに必要な期間は  
(4)  建設開始の予定年度は  

 
２  中央病院について  

(1)  有料駐車場北側の市道について  
(2)  独立行政法人化について  
(3)  市民アンケートの予定について  

 
３  庁舎の分煙について  

(1)  庁舎内禁煙について  
(2)  勤務時間について  
(3)  喫煙室について  

 
４  ＰＣＢについて  

(1)  今現在どのくらいあるのか  
(2)  校舎・病院解体時にどのくらいあったのか  
(3)  保管場所はどこか  
(4)  処理は今後どうするのか  

 
 

 

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
林  晴 道  

 

 

１  環境対策について  
(1)  不法投棄の現状と防止対策  
(2)  最終処分場の状況  
 

２  東京ガス㈱千葉～鹿嶋ラインについて  
(1)  事業の概要  
(2)  施設等の利用計画  

 
３  公共事業の品質確保について  

(1)  入札・契約の制度  
(2)  入札参加資格審査の基準  

 
４  病院事業について  

(1)  人間ドックの受診状況  
(2)  不動産等の賃貸借状況  
(3)  医薬品の取り扱い  

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
有 田 惠 子  

 

 

 

１  本庁舎における喫煙について  
(1)  受動喫煙防止への取り組みについて  

 

２  監査委員について  

(1)  市の予算規模に対する監査委員の人数について  
 

３  三川蛇園道路と蛇園南地区流末排水整備事業につ

いて  
(1)  各事業の費用について  
(2)  費用対効果（数値）について  
(3)  各事業の関連性について  
(4)  新市建設計画との整合性について  
 

４  行政改革アクションプランについて  
(1)  秘書広報課の取り組みがない理由  
(2)  地区懇談会でのハコモノ・インフラ整備の説明に

ついて  
(3)  インフラ整備に対してアクションを起こさない理

由  
 

５  敬老大会について  
(1)  参加者への対応について  
(2)  各会場の参加人数について  

 
６  道の駅について  

(1)  赤字が出た場合の責任のとり方について  
 
７  旭中央病院について  

(1)  介護施設の特養とグループホームの赤字について  
 

８  袋公園用地売買契約について  
(1)  市と地権者との契約書について  

 
９  避難道路整備について  

(1)  飯岡漁港から刑部岬への階段を避難道路にする提

案について  
 
10 産業まつりについて  

(1)  一箇所に集約して実施しない理由  
 

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤 保  

 
 

 

１  平成 27 年度予算編成について  

(1)  新年度予算編成における市長の基本姿勢について  
(2)  収支見込について  
(3)  行政改革について  

 

２  平成 27 年度予算で実施する施策について  

(1)  実施する施策について  
 

３  国の方針で旭市が実施する予定の施策について  
(1)  地方創生について  
(2)  マイナンバー制度について  
(3)  地方公会計制度について  

 
４  水道料金について  

(1)  近隣市町村の料金について  
(2)  料金を値上げした経緯について  
(3)  繰出金等について  
(4)  今後の対応について  

 
 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

太 田 將 範  

 

 

１  食彩の宿いいおか荘について  

(1)  貸付実務の進捗状況と貸付先募集要項について  
 

２  介護保険について  

(1)  第５期介護保険事業計画の現状と医療介護総合法

により、どのような影響が生じるのか  
(2)  要介護１、２の認定者の施設入居の制限について  
(3)  要支援１、２の認定者の支援事業について  
(4)  医療介護総合法の財源問題と旭市の対応について  

 

３  子ども・子育て支援事業について  

(1)  旭市の就学前の子育て支援事業の概要説明を求め

る  
(2)  2015 年４月実施の子ども・子育て支援制度に基づ

く新たな事業予定はあるのか  
(3)  小規模保育の認定基準や人員の配置（国基準）に

対する旭市の対応について  
(4)  新制度の財源について  

 

４  病院事業について  

(1)  旭中央病院の経営形態について  
 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
木 内 欽 市  

 

 

１  地区懇談会について  
(1)  意見提案をどのように市政に生かしていくのか  

 

２  防災対策について  

(1)  これからの計画予定  
(2)  車での避難訓練の予定は  
(3)  避難所の整備について  
(4)  震災復興について  

 

３  上水道の整備について  
(1)  今後の整備計画について  

 
４  国土強靭化地域計画について  
 
５  旧いいおか荘について  
 

６  農業問題について  
(1)  米価下落に対する対策は  

 
７  コンサルタントの外部委託について  
 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川 公 英  

 
 

 

１  産業政策について  
(1)  太陽光発電について  
(2)  いいおか荘の契約について  
(3)  長熊釣堀センターの運営状況について  
(4)  観光協会の統合の進捗状況について  
(5)  工業団地の進出企業について  

 
２  新庁舎建設について  
 
３  地方創生と国土強靭化地域計画について  

(1)  今後の取り組みについて  
(2)  インフラ計画について  

 

 



 

質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤 房 代  

 
 

 

１  地域サポート事業について  

(1)  高齢者の配食サービスの支払い方法について  
(2)  地域老人会が活発に活動できないか  

 

２  産後ケア体制の支援強化について  

(1)  旭市として妊娠・出産の届け出の人数は何人いる

のか  
(2)  妊娠・出産包括支援モデル事業は実施できないか  
 

３  自転車の交通安全マナーについて  

(1)  自転車が車道を通る様になってからの自転車事故

の多発に対して交通ルールの徹底が出来ないか  
 

４  ＪＲ旭駅の駐車場の設置について  

(1)  旭駅まで車で来た人の為の駐車場の確保はできな

いか  
 

 



質問議員  質  問  事  項  及  び  要  旨  

 

髙 橋  秀 典  

 

 

１  平成 27 年度予算について  

(1)  平成 27 年度予算編成の基本方針について  
 

２  認知症について  

(1)  認知症関連施策の現状について  
(2)  認知症への理解促進および早期発見のための施策

について  
 

３  地域医療連携について  

(1)  回復期・慢性期に対する地域医療の体制について  
(2)  地域連携クリニカルパスの運用状況について  
 

 

 

 


